

Visita del lingüista Jon Landáburu

10/06/2011

Al igual que su hermano, el periodista Gorka Landáburu, Jon Landáburu también nació en París, en la familia de un conocido político del PNV. Hace 40 años se trasladó a Colombia, donde ha colaborado estrechamente con la antropóloga **Reichel Dolmatoff**. En la actualidad trabaja para el Ministerio colombiano de Cultura, en un programa de protección de las lenguas.



A primera hora de la mañana, Jon Landáburu se ha reunido con representantes del instituto Lanki y de la asociación Garabide. Asimismo, se ha entrevistado con 18 estudiantes pertenecientes a diversos pueblos indígenas de América Latina, que participan en el título experto en Desarrollo de lenguas e identidades originarias.

Por la tarde, dirigirá un seminario abierto sobre: “El tratamiento de los idiomas y de diversidad cultural en el sistema educativo de Colombia. Tipos de colaboración posibles”.

